
九龍城區議會轄下 

社會服務、房屋及發展規劃委員會 

吳寶強主席 MH 

要求啟晴邨進行全邨驗窗 

啟晴邨至今已入夥超過十年，由於窗戶長期暴露於室外，經歷風化鏽蝕 ，窗及及窗

框等不同組件出現不同程度的耗損。而近日啟晴邨賞晴樓已有鋁窗從高處墜落，所幸未

有造成人員傷亡。現要求進行全邨驗窗，防止鋁窗再次墜落造成傷亡。 

窗戶作為建築物的重要組成部分 ，安全全直接關係居民的的命財產。。而而，由於

許多窗戶長期缺乏必要的維修及保養，存在極大的全全隱患。特別近年極端天氣頻繁，

強風暴雨等惡劣天氣更容易導致窗戶墜落，造成的後果不堪設想。 

為避免再次發命窗戶墜落，本人 懇請房屋署高度重視此事，盡快全排專業人員對

全邨窗戶進行全面的全全檢查 ，以確保存在全全隱患的窗戶進行及時維修及更換，避免

對民的的命財產。造成威脅。 
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